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По сообщениям печати, нel сегодняшний 

день в подготовительную комиссию Вер
ховного Совета СССР поступило свыше 100 
тысяч предложений, замечаний, откликов 
по проектам обсуждаемых законов.

Давайте сравним: в 1977 году, когда 
принималась новая Конституция СССР, 
предложений и замечаний было меньше в 
20 раз.

Нынешнее бурное обсуждение говорит 
о многом. Прежде всего о возросшей 
социальной активности людей. Приходит 
уверенность в том, что демократия в на 
шей жизни становится реальностью, а во 
леизъявление миллионов людей начинает 
учитываться не на словах — на деле.

Многие ангарчане свои предложения 
посылали напрямую — в комиссию Вер
ховного Совета. Кое-что опубликовано в 
нашей газете. Поедложения и замечания 
высказывались на днях депутата, проводи
мых райисполкомом Центрального Совет 
народных депутатов и горисполкомом. 
Каждые пять дней информация, поступа
ющая в горисполком, передавалась в обл
исполком, а оттуда — в Верховный Совет 
СССР.

На последнем дне депутата, где обсуж
дались проекты Законов, некоторыми де
путатами высказывались опасения: не ося
дут ли предложения в горисполкоме?

Абсолютно напрасные опасения: вся ин
формация без предварительного редакти
рования шла «наверх». Ну, а какие будут 
результаты, как учтутся наши предложения

*

— будет видно после принятия законов.
Надо заметить, предложения, поступив

шие от ангарчан, во многом совпадают с 
теми, что опубликованы в центральных га
зетах. Это касается предложений исклю
чить из многих статей слова «как прави
ло», снять ограничение численности тру
дового коллектива, необходимой для пра
вомочности выдвижения кандидатов в де
путаты, понизить возрастной ценз избира
телей до 16 лет, избирать народных судей,
как и депутатов, на 5 лет и т. д.%

Большую активность в обсуждении про
ектов проявили работники исполкомов. Ин
тересными были предложения зам. пред
седателя горисполкома А. Г. Никифоро
ва. В частности, им предложено состав 
Президиума Верховного Совета СССР 
ежегодно обновлять на 20 процентов, ус
тановить, чтобы гражданин СССР мог 
быть одновременно только депутатом од
ного Совета.

Заслуживает внимания предложение В. А. 
Непомнящего, председателя райисполко
ма: учитывая продолжительность работы 
будущих сессий (3—4 месяца два раза в 
год), когда депутат будет долго оторван 
от семьи, проводить подготовительную 
работу сессии пс регионам с учетом воз
можности бывать с семьей хотя бы раз в 
неделю, а на сессию собирать на 5—7 
дней для объединения обсуждений, вы
работанных в период подготовительной 
работы.

3. Ф, Бушуева, секретарь исполкома 
Центрального райсовета, предлагает в 
главе 13 статьи 96 проекта Основного за
кона снять ограничения, а кто может быть 
депутатом — решать самим избирателям, 
также разработать конкретные мероприя
тия об отзыве депутатов.

Многие говорят о том, что месяца не
достаточно для полного и глубокого изу
чения документов. И хоть разъяснения по 
этому поводу даны в газетах, сомнения в 
целесообразности такого срока остаются.

На наш взгляд, очень нестандартными 
были предложения ветерана войны и тру
да В. Цешковского, опубликованные в 
«Знаменке». С некоторыми из них пере
кликалось выступление на дне депутата 
В. Л. Машинского, зам. генерального ди
ректора АНОС: «такие важные события, 
как пересмотр Конституции, во всех демо
кратических странах проводятся после ре
ферендума, а не решаются узким кру
гом».

Вообще-то, речь идет о поправках Кон
ституции, а не о ее пересмотре.

Кстати, депутат М. И. Целютина пред
лагает законодательно закрепить учет об
щественного мнения,

25 ноября закончится обсуждение про
ектов. Не за горами выборы народных 
депутатов СССР по новому Закону. И тут 
уж не сошлешься иа разнарядку. Как 
пройдут выборы, насколько активны будут 
наши будущие депутаты — зависит только 
от нас.

ДОНЕЦК. Последние тонны 
топлива в счет производствен
ной программы года выдал 
на-гора коллектив крупнейше
го в Донбассе объединения 
«Красноармейскуголь». Про
грессивная форма труда по
могла здесь увеличить добы
чу угля на две с половиной 
тысячи тонн в сутки. Значи
тельная часть забоев комп
лексно механизирована.

АШХАБАД. Расширилась 
фисташковая роща на такыр
ных землях вблизи поселка 
Джебел. Сотрудники Небит- 
дагской агролесомелиоратив
ной станции разработали но
вую технологию выращивания 
саженцев. Раньше семена фи
сташки высаживались в откры
тый грунт, а за год росточки 
поднимались всего на 3—5 
сантиметров. Теперь семена 
помещают в контейнеры с оп
ределенным микроклиматом. 
Здесь они достигают 5 санти
метров уже за 20 дней и ста
новятся более крепкими и вы
носливыми.
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ПО СТРАНЕ

БРЯНСК. Сосиски, упакован
ные по десять штук в ваку- 
умированные полиэтиленовые 
пакеты, начал выпускать го
родской мясокомбинат. Здесь 
вступил в строй комплекс ро
торно-автоматических линий 
по производству сосисок, раз
работанный и изготовленный 
на предприятиях оборонной 
промышленности страны. Ав
томаты полностью исключают 
применение ручного труда на 
всех участках производства. *

КРАСИВОЕ (Хабаровский 
край]. Хотя и на счету каждая 
пара рабочих рук в совхозе 
«Димитровскийп, его руково
дители не сожалеют о выходе 
из состава хозяйства несколь
ких работников вместе с се
мьями. Вчерашние работники 
совхоза Зорунько, Адамов- 
ские, Ермолаевы, Литвиненко, 
Свидовы создали семейные 
фермы, взяв на попечение 
около 700 бычков. В итоге с 
300 до 600 граммов выросли 
суточные привесы, более чем 
вдвое снизилась себестоимость 
центнера мяса. Затраты на 
технику у арендаторов сведе
ны до минимума — все фер
мы обслуживает один трак
тор.__________________________ _

РОССОНЫ (Витебская об
ласть) Осенние хляби и зим
ние вьюги не страшны жите
лям пяти самых глубинных де
ревень области. От централь
ной усадьбы колхоза «Родина» 
к ним завершена прокладка 
асфальтированных дорог. По
строив небольшой асфальто
вый завод, в хозяйстве реши
ли проблемы не только отда
ленных сел. Значительно со
кратились потери сельскохо
зяйственной продукции HD* 
перевозках, снизились затра
ты на ремонт техники.

Вниманию секретарей 
партийных организаций!

25 ноября проводится еди
ный политдень «К XXIII -ород- 
ской партийной конференции». 
Методические материалы мо
жно получить в ДПП и парт
комах.

Рано утром, 21 ноября, 
главный санитарный врач го
рода И. Ф. Лаптев вместе с 
А. В. Филипповым, зав. сани
тарным отделом, в присутст
вии главного инженера завода 
БВК В. Л. Гуслякова и глав
ного технолога А. Л. Локот- 
ко наложили пломбы на тру
бопровод подачи парафинов.

Почему волнует этот воп
рос? Потому, чт0 речь идет о 
сотнях людей, которых надо 
устроить на время остановки 
предприятия.

В Ангарск прилетели пред
ставители Минмикробиопрома. 
В течение ряда лет на запро
сы и требования санитарных 
служб Ангарска министерство

Деятельность завода 
БВК приостановлена

Сырье не поступает на тех
нологию. Тем самым выпол
нено указание о приостановке 
деятельности завода белково
витаминных концентратов.

Долго ли пломбы будут сто
ять препятствием в работе? 
Требования санитарного врача 
однозначны: до тех пор, пока 
не добьются прекращения 
выброса белка в атмосферный 
воздух, полностью исключат 
дурнопахнущие запахи и лик
видируют запыленность в це
хах упаковки, погрузки, кото
рая превышает нормы в 30 
раз.

К сожалению, мы не знаем 
точно, гарантирует ли замкну
тая система очистки в Кири- 
шах полное прекращение выб
росов белка. Те, кто видел 
эту систему, утверждают, буд
то гарантия 100-процентная.

Если завод заимствует эту 
систему, т0 для оснащения 4 
сушилок замкнутой очисткой 
Ангарскому заводу понадобит
ся не один год. Во всяком 
случае, здесь надеются лишь 
в течение первого квартала 
установить очистку на одной 
сушилке.

иногда отвечало обещания
ми, но не выполняло их...

Зам. министра и в этот раз 
не привез с собой обещанную 
диагностику для проведения 
анализов на содержание белка 
в атмосфере, хотя еще в мае 
обещали снабдить Ангарскую 
СЭС всем необходимым, но 
нет до сих пор.

Деятельность завода приос
тановлена. Это значит, что 
предприятие не будет выра
батывать продукт. При этом, 
учитывая зимние условия, на
до оставить жизнедеятельны
ми котельную, очистные соо
ружения, с тем, чтобы не по
гибла культура. Будут работать 
компрессорное и озонаторное 
отделения. Остановка завода 
1 ребует определенных усилий, 
чтобы не заморозить трубо
провод. Забор воды будет 
продолжаться. Она пойдет по 
технологической цепочке, но 
без. парафина. Во-первых, 
очистит систему от белоксО- 
держащих остатков, во-вто
рых, будет поддерживать в 
постоянной готовности фер
ментеры.

О. ТЮМЕМЕВ.

Самую сложную работу по изготовлению штампов пресс- 
форм и другие изделия выполняет коммунист, фрезеровщик 
инструментального цеха АЭМЗ Евгений Борисович Пере
крест. Он один из ведущих мастеров в коллективе.

На снимке: Е. Б. Перекрест.

Фото И. АМОСОВА.



УСКОРЕНИЕ

Дежурным по станции Сортировочная стало работать зна
чительно проще. Электрическая централизация соединила 5 
стрелочных постов. Сокращено 23 человека,# а оперативность 
в сортировке составов улучшилась. 8 человек с пульта управ
ляют всем процессом. Помогает им автоматика.

На снимке: дежурная по станции Л. П. Ломоносова.
Фото В. МАКСУЛЯ.

<
Ангарский участок Красно

ярского специализированного 
технологического пусконала
дочного управления был ор
ганизован на заводе БВК в 
1981 году. Участок обеспечи
вал завод БВК основными ма
териалами: трубами, прока
том, листовым металлом, элек
тродами и т. д.

Мы постоянно выполняли 
план, и никаких конфликтов 
с заводом не было.

В 1985 году на базе участка 
было образовано новое СМУ, 
были открыты фонды на ма
териалы и механизмы, а так
же организована служба

участке состоялась отчетная 
профсоюзная конференция. 
На нее был приглашен на
чальник СМУ Самсонов. На 
собрании был главный инже
нер СМУ В. Ф. Романенко.

В райкоме партии нам пред
ложили включить в повестку 
дня конференции б о п р о с  о 
переизбрании СТК управле
ния, так как в СТК больше по
ловины ИТР. На конференции 
от райкома партии присутст
вовал секретарь парткома 
ЗБВК А. Ф. Парфенов. От ру
ководства СМУ — главный ин
женер Л. Д. Барахов. но вме-

О  АНГАРСК: ГОДЫ И Л Ю Д И

Бригадир плотников СМУ-5 
Михаил Федорович Вотяков 
был и остается настоящим 
коммунистом, очень активным 
человеком, готовым поддер
жать любое новое начинание, 
если оно идет на благо че
ловека.

— Это такой бригадир, ко
торый может многому .на
учить, — говорит о Михаиле 
Федоровиче начальник СУ-4 
СМУ-5 Анатолий Викторович 
Филиппов. И продолжает:

— Уже столько раз писали 
о Михаиле Федоровиче, что У 
иного бы голова закружилась. 
А Вотяков как был, так и 
остался очень скромным че
ловеком, который в первую 
очередь спросит с себя: все 
ли он сделал, как надо, а уж 
потом с других.

Этого ж© мнения придержи
вается и Ирина Григорьевна 
Мироненко, инженер-норми
ровщик участка, председатель 
цехкома:

— Это такой человек, ко
торому ничего объяснять не 
надо. Он сам всегда пойдет 
навстречу, потому что хорошо 
понимает: трудности — труд
ностями, а дело делать надо.
* Очень долгое время Миха

ил Федорович возглавлял 
парторганизацию участка. Сей
час он оставил этот пост, го
ды не те, шестьдесят исполни

лось. Но это не значит, что 
работа коллектива перестала 
его волновать. Бригадир Во
тяков — член совета трудово
го коллектива участка. как 
представитель СМУ-5, он во
шел в состав совета трудового 
коллектива АУС.

Переживая за работу кол
лектива, где он проработал 
три десятка лет, Михаил Фе
дорович предложил, дабы на
копить опыт перед переходом 
на первую модель хозрасчета, 
выделить один из объектов 
участка в отдельную отчет
ность и изучить на нем все 
статьи затрат: сколько уходит 
матёриалов, как используются 
механизмы, как работают лю
ди.

Таким объектом для изуче
ния стало новое общежитие в 
селе Савватеевка, где отде
лочники недавно приступили к 
работам. А это очень непро
стой объект: кроме жилых
комнат в нем предусмотрено 
расположить медпункт, ком
бинат бытового обслуживания, 
библиотеку. И все эти поме
щения надо сделать так, что
бы сердце радовалось.

А Михаил Федорович про
должает работу. В эти осенние 
дни его можно видеть и в 
Савватеевке, и на строитель
стве нового профилактория 
АУС. Там сейчас завершают
ся монтажные работы, а зна
чит, пришло время отделоч
никам.

Михаилу Федоровичу пошел 
седьмой десяток лет. Но ес
ли вы услышиУе фамилию Во
тякова, то знайте, что говорят 
об очень энергичном, живом 
и инициативном человеке.

Ю. СВЕТЛАНИН.

О  К О Н Ф Л И К Т Н А Я  СИ ТУА Ц И Я

НУЖЕН РАЗГОВОР
снабжения во главе с заме
стителем начальника СМУ 
В. Ф. Романенко. Казалось 
бы, что теперь Ангарскому 
участку работать будет гораз
до проще, но увы...

Механизмы с участка были 
убраны. Соответственно за
вод отказался обеспечивать 
нас материалами, а Красно
ярск вообще прекратил вся
кие поставки. В данной ситуа
ции отделу снабжения управ
ления необходимо было опе
ративно развернуть работу по 
снабжению нас материалами.

Когда участок стал обра
щаться к Романенко по пово
ду снабжения, он ответил, что 
мы сами с этим обратились к 
заводу.

А начальник СМУ Самсоновчзаявляет: %
— Как вы работали раньше, 

когда не было управления, 
так и работайте теперь. Управ
ление создавалось не для то
го, чтобы вам помогать.

От Романенко — одни обе
щания. ни одного вопроса он 
так и не решил.

Отношения с заводом стали 
обостряться/ появились конф
ликтные ситуации. Естествен
но, ведь работа участка ста
ла не удовлетворять завод. 
Без материалов и механизмов, 
одними руками мало что сде
лаешь.

Но вот нам поступил кран 
16-тонный. Проработал он не 
долго. Руководство СМУ ре
шило — на Зиминском гидро
лизном заводе он нужнее, и 
кран сдали в аренду.

В октябре на Ангарском

сто того, чтобы послушать, о 
чем будут говорить рабочие 
попытаться разобраться в дан
ной ситуации, помочь рабочим 
решить самые важные вопро
сы. Барахов и Парфенов ре
шили вопросы «спустить на 
тормозах». Они предлагали 
перенести конференцию. Ра
бочие настояли.

На конференции коллектив 
вынес вопрос о недоверии ру
ководству СМУ.

На другой день в райкоме 
партии нам разъяснили, что по 
форме наша конференция не 
правомочна, так как были от
ступления от устава, а по со
держанию райком партии нас 
поддерживает.

Для того, чтобы хоть как-то 
наладить отношение между 
администрацией и рабочи
ми, председатель проф
кома предложила Самсонову 
аыйти к рабочим и поговорить 
по душам о том, как дальше 
работать, и можно ли рабо
тать вместе. Самсонов пообе
щал. но пока не сдержал сло
ва, хотя рабочие участка 
ждут.

В настоящее время готовит
ся новая профконференция 
Но руководство опять оттяги
вает сроки.

Кому же выгодна такая си
туация на Ангарском участке?

Н. ПРОКОФЬЕВ,
мастер Ангарского участ
ка СМУ Сиббиостроймон- 

таж.

НА п у т я х  п е р е с т р о й к и

НА МОИ ВЗГЛЯД
СГ ЩЕ недавно никто из 

персонала не обратил бы 
особого внимания на распо
ряжения начальника цеха — 
выговор или другое взыска
ние за производственные упу
щения. Нерадивые работники 
отвечали только за себя. Те
перь же каждый член рабо
чих подразделений цеха с 
тревогой воспринимает подоб
ные распоряжения. В чем де
ло?

Может быть, распоряжения 
стали носить более суровый 
характер/

Нет, их форма и содержа
ние остались прежними.

Стало меняться отношение 
людей к нарушителям трудо
вой и производственной дис
циплины, бракоделам и люби
телям увильнуть от работы. И 
вот почему. С внедрением в 
трудовую жизнь цеха коэффи
циента трудового участия 
(КТУ) возросла ответствен
ность всего коллектива за 
одного недобросовестного ра
ботника.

Уже закончился эксперимен
тальный период на станции, а 
мы продолжали работать по- 
старому, не ощущая каких-ли
бо перемен.

Внедрили КТУ, Выбрали со
веты трудовых коллективов 
как в цехе, так и в трудовых 
подразделениях. На рабочем 
собрании цеха одобрили кан
дидатов на замещение вакант
ных должностей. Обсудили и 
утвердили положение КТУ при* 
распределении дополнитель
ной премии между подразде
лениями цеха и членами ра
бочих коллективов внутри под
разделений.

Н0 процесс внедрения но
вой формы работы протекает 
еще болезненно, потому что 
люди привыкли получать свою 
фундаментальную премиаль
ную доплату, а новая модель 
хозяйственного расчета этого 
не гарантирует. Большим не
достатком коэффициента тру
дового участия считаю незна
чительный материальный сти
мул. Отсюда и недостаточная 
заинтересованность в повыше
нии производительности труда. 
На мой взгляд, в новых ус
ловиях хозяйственного расче
та на теплоцентралях более 
эффективней оказалась бы 
другая форма коллективной 
организации труда — бригад
ный подряд.
. С внедрением бригадного

подряда повсеместно повы
сится коллективная ответствен
ность вахтенных персоналов за 
своевременную разгрузку ва
гонов, подачу топлива в бун
кера котельного цеха, соблю
дение трудовой и производ
ственной дисциплины и т. д.

Какие же факторы будут 
влиять на более слаженную 
работу? Прежде всего, кор
ректировка фонда зарплаты и 
премиальных доплат в зави
симости от конечного резуль
тата работы.

Ведь как мы еще трудимся? 
Например, дежурный слесарь 
работает за двоих — за себя 
и за моториста топливопода- 
чи (в его отсутствие). Однако 
заработную плату 0н получа
ет без доплаты, а такой под
ход к делу снижает его заин
тересованность в более про
изводительном труде. Но, ес
ли в договоре с администра
цией мы обговорим доплату 
за недостающего рабочего до 
100 процентов, а за временно 
отсутствующего — до 50 про
центов, у нас появится реаль
ный материальный стимул. 
Отсюда и заметное повыше
ние производительности тру
да. Но для такой работы нам

необходимо иметь 1—2 чело
века, прошедших обучение и 
сдавших экзамены по смеж
ной специальности.

Добросовестные рабочие 
далеки от иждивенческого на
строения, но 4i за свой высо
копроизводительный т р у д  же
лают получать соответствую
щую заработную плату. Опыт 
работы по методу бригадного 
подряда на других станциях, в 
частности Нерюнгринской
ГРЭС, показывает, что коллек
тивная форма организации 
труда оперативных персона
лов и ремонтных служб при 
некоторых недостатках наибо
лее демократична, более дей
ственна. Но самым главным 
критерием бригадного под
ряда является повышение 
сознательности каждого чле
на рабочего коллектива, его 
стремление управлять произ
водством со своего рабочего 
места. Хотелось бы, чтобы 
внедрение бригадного под
ряда в цехе не откладывалось 
в долгий ящик, а коллектив 
трудового совета станции, 
партийная организация и ад
министрация оказали свое со
действие и поддержку.

▲. ГОРБАЧЕВ, 
начальник смены топливо-

подачи ТЭЦ-9.

НОВАТОРЫ -  
ПРОИЗВОДСТВУ

— Конечно, бывает и так, 
что устанешь, ни с какими ра
ционализаторами и дело уже 
не хочешь иметь. Н0 прой
дешь по боксам, увидишь труд 
слесарей, так тут уже и сам 
что-нибудь начинаешь ду
мать.

Так Константин Иванович Ер
шов. главный инженер автоба
зы № 2 УАТ АУС, рассказы
вал о положении дел с рацио
нализацией в этом неболь
шом коллективе.

Но не надо здесь умилять
ся, что-де коллектив творче
ский, что главный инженер хо
рош. что так и должно «быть 
везде. Все-таки очень много 
ручного труда используется 
при ремонте автомашин.

И все же, коллектив автоба
зы действительно хороший. 
Только за последние полгода 
ими было подано одиннадцать 
рацпредложений. Есть среди 
этих предложений и такие, как 
универсальная тележка для 
монтажа и демонтажа узлов и 
агрегатов автомашины, приду
манная и изготовленная Сер-

н о н н о в ,

ЕРШОВ, 
и ДРУГИЕ

геем Петровичем Конновнм и
Виктором Леонидовичем До
рониным. Есть и более слож
ные, такие, как «Изменение 
крутящего момента от двига
теля к силовому агрегату ав
токрана» — эту работу вы
полнили В. Р. Ибрагимов, В. Л. 
Доронин и С. П. Медведев. 
Раздаточная коробка уже из
готовлена и испытывается на 
одном из автокранов.

— Мы всегда так,  ̂ сначала 
изготовим, потом уже дума
ем, оформлять это как рац
предложение или не надо, — 
говорит Константин Иванович 
Ершов.

— У меня это. наверное, от 
природы. — объясняет свою 
активность Сергей Петрович 
Коннов, электрик автобазы 
№ 2. — Я не могу смотреть 
равнодушно, когда знаю, что 
это можно изменить или об
легчить в ремонте. Тут же на
чинаю придумывать, готовить 
подходящие детали, делать.

Тележка, придуманная Сер- ■ 
геем Петровичем, редко стоит 
без дела. Пришла машина на 
ремонт, ищут слесаря, где те
лежка. . Используется как но
вая, более удобная, так и 
старая, изготовленная ранее 
Сергеем Петровичем в по
рядке эксперимента. И сейчас 
Коннов в постоянных думах о 
тех изменениях, что еще мож
но сделать.

Поиск рационализаторов 
продолжается. С. П. Коннов 
испытывает прибор. который 
позволяет без демонтажа оп
ределять причину неисправно
сти спидометра. Словом, 
мысль не стоит на месте.

П. РУБАХИН.

На снимке: С. П. Коннов.
Фото автора.

_
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26 НОЯБРЯ В ГОРОДЕ ПРОЙДЕТ 
ДЕНЬ АНГАРСКОЙ ПРЕССЫ.

Сотрудники редакций городской 
газеты «Знамя коммунизма», много
тиражных «Маяк», «Ангарский стро
итель», «Электротехник», городского 
радио, Ангарского корреспондент
ского пункта Иркутского телевиде
ния встретятся лицом к лицу со 
своими читателями. С целью ожив
ления и углубления связи газет с 
трудящимися, усиления роли ангар
ской прессы в деле перестройки.

Сотрудники редакций будут вести 
во Дворце культуры нефтехимиков 
прием трудящихся по всем вопро
сам. Будет работать общественная 
приемная газеты «Знамя коммуниз
ма».

Микрофоном гласности смогут во

_______________________________________

ДЕНЬ АНГАРСКОЙ ПРЕССЫ

спользоваться все желающие. На 
два часа вестибюль, фойе и кулуары 
Дворца культуры станут местом не
официальных встреч и неформаль
ного общения. Будут демонстриро
ваться современные моды, выступать 
рок-ансамбли и коллективы художе
ственной самодеятельности. Орга
низуется разнообразная торговля, 
будет работать книжный базар. Ор
ганизуются выставки художников (с 
авторами можно будет побеседо
вать и приобрести их работы), фо
товернисаж, филателистическая вы
ставка.

К Дню прессы выпускаются специ
альный значок, буклет. Один из ан
гарских кооперативов выпускает те
матический вымпел. В этот день 
выйдет объединенный 8-страничный

номер всех ангарских газет. Все 
это, а также буклеты и проспекты
газеты «Зйамя коммунизма» прош
лых лет будут продаваться на яр
марке.

Все доходы, а также авторский 
гонорар объединенного номера га
зеты перечислятся в Фонд культуры

Эпицентром Дня ангарской прес
сы станет разговор читателей с ре
дакциями на тему «Перестройка и 
пресса», в котором будут затронуты 
все насущные, злободневные вопро
сы и характер их отражения на га
зетных страницах: экономическая и 
политическая реформа, соцсоревно
вание сегодня, экологическая обста
новка в Ангарске, культура, охрана 
общественного порядка, молодеж
ные проблемы. Начало в 16 часов.

ДОСТОЯНИЕ ФОНДА
Иркутское отделение Совет

ского фонда культуры инфор
мирует, что от жителей Ир
кутской области на счет обла
стного отделения Советского 
фонда культуры поступило бо
лее 200 тысяч рублей. Благо
дарим коллективы предприя
тий, организаций, частных лиц 
за оказание материальной 
поддержки Фонду культуры и 
надеемся на дальнейшее уча
стие в наших делах.

Получена в дар Иркутским 
отделением СФК коллекция 
графических произведений, 
собранная членом Союза ху
дожников РСФСР А. С. Ши- 
пицыным. С выставкой графи
ки познакомились жители Са- 
янска, Нижнеудинска, Усть- 
Илимска. Пять картин «Бамов- 
ской серии» члена Союза ху
дожников РСФСР Евтихия 
Александровича Конева (1914— 
1980 гг.) передала Фонду

культуры вдова художника 
Н. В. Конева.

Достоянием фонда стала 
«Восточная коллекция» (из 76 
книг) переданная В. С. Шос
таковичем в память об отце, 
профессоре Иркутского уни- 
вергитета Сергее Владимиро
виче Шостаковиче.

Иркутское отделение приня
ло дар Ф. И. Гутерзон — \ А  
художественных произведений 
члена Союза художников 
РСФСР Аркадия Гутерзона 
(1922— 1981 гг.).

Денежная оценка даров, по
ступивших в Иркутское отде
ление Советского фонда куль
туры, составляет более 30 ты
сяч рублей. Со всеми дарени
ями жители области смогут 
познакомиться на «Выставке 
дарений», которая состоится 
в будущем году.

По решению президиума от
деления Фондом культуры

выделено 3 тысячи рублей об
ластному художественному 
музею на приобретение про
изведении4 искусства для по
полнения коллекции.

Группы содействия в горо 
дах и районах области пред
ставили первые предложения 
по использованию средств 
Фонда культуры на местах: со
здание музея А. Н. Радище
ва в г. Железногорске, скульп
турной композиции первым 
революционерам и освоите- 
лям Севера в Киренске, за
вершение работ в музее «Ан
гарская деревня» в Братске, 
картинной галереи в Саянске, 
установление памятников В. И. 
Ленину, Н. Г. Чернышевскому 
в Усолье-Сибирском, создание 
исторической зоны в Черем- 
хово и др.

Напоминаем наш счет: 
00702703 ОУ ЖСБ г. Иркутска.

Н. БУРДОНОВА, 
зам. председателя Иркут
ского отделения Совет

ского фонда культуры.

Н о  ш т огам  года
Цель соревнования между педагогическими коллективами школ 

города — повышение творческой активности, дальнейшее развитие 
среднего образования в свете требований основных направлений 
реформы, совершенствование трудового обучения.

Изменилась работа учителей с родителями, теснее стала связь 
с производством. Например, шефы школы № 39 принимали уча
стие в планерках и сотрудничают с педагогическим коллективом, 
на предприятиях выпускаются газеты.

В школе № 33 прошел заочный педсовет на тему «Реформа и я», 
состоялись заседания за «круглым столом» педагогов и произ
водственников. В школе № 20 хорошо работает лекторская груп
па, которая предлагает свои услуги и базовым предприятиям.

Внимание уделяется обобщению и распространению передового 
педагогического опыта. Результативно работают в этом направле
нии школы № 10, 20, 6, 2, 5, 7 и другие, их опыт распространяет
ся и в городе, и в области.

Производительный труд прочно вошел в жизнь каждого пед
коллектива. Тесно сотрудничают школа №27 и ТЭЦ-10, школа № 14 
и ЗБХ, школа № 30 и ЗБВК, школа № 10 и РМЗ АНОС.

Успешно решается проблема досуга учащихся: идет организация 
кружков, секций, клубов. Развивается техническое творчество. Ре
гулярно проводятся олимпиады по предметам.

По итогам соревнования первое место с вручением переходя
щего Красного знамени, грамоты ГК КПСС и горисполкома при
суждено коллективу школы № 10. Второе — школе N9 39, с 
вручением переходящего вымпела и грамоты ГК КПСС и горис
полкома, третье — коллективу школы № 5. А. ТЕЛЕБА,

наш внештатный корр.

шшш ш ят

П  ИСТАЮ журнал отзывов: 
^  ' «Очень понравились ва

ши работы. Вы поможете пе
рестройке наших умов». «Знай
те, что вы необходимы горо
ду». «Спасибо Вам, Репин. В 
Вашей картине «Воспомина
ния» узнал себя. Это мое дет
ство». «Авангардом по за

спорят. Но что есть вкус и как 
определить его уровень у 
тех, кто посещал выставку, 
оставлял свои отзывы? Если 
нравится, значит, вкус плох, 
не нравится — хорош? А как 
быть с нашим советским 
авангардом, о котором мы

еще одно «белое» пятно на- I  
шей истории и культуры (о В 
чем у нас опять, кстати, очень 
отрывочные сведения), 

i l l  ОЮСЬ, что художники 
^  группы «5-е дыхание» 

оказались в том же положе
нии. Они выбрали это слово, 
не совсем ясно представляя.

изведения живописи, литера- У 
туры, кино, открывающие не
что новое. Выставка авангар
да — явление другого поряд
ка. Если хотите — явление пе
рестроечного времени. Не в 
смысле вседозволенности. А 
в праве на существование...

В самом деле, год-два на- 8

ПАРАФРАЗ
стою1 Так держать, ребята». 
«Именно таких картин, кото
рые заставляют думать, нам 
не хватает»...

Несколько слов о самой 
группе. В ней четверо: В. Пе- 
тухов-Аксиненко, И. Репин, 
В. Яньков, В. Олененков. Ра
ботают художниками-офор- 
мителями. Непрофессиона
лы — если иметь в виду 
наличие высшего художе
ственного образования. Ма
ленькие выставки у группы 
уже были. Начийали с оформ
ления своими картинами мо
лодежного вечера в ДК 
«Энергетик». Вскоре после это
го их «усыновило» творческое 
объединение молодежи. Были 
выставки в кинотеатре «Мир» 
на премьере «Асса», на пло
щади. Октябрьский вернисаж
  первый крупный выход на
город.

«Страшно, безнадежно,
безысходно...». «За исключени
ем некоторых картин — все 
это ужасно». «Несколько ра
бот, а остальное халтура, сме
яться хочется». «Ничего вы в 
настоящем авангарде не по
нимаете».

Мнения перекликаются, от
талкиваются — диапазон «от» 
и «до», как и реакция посети
телей: кто в тягостном раз
думье хмурится, кто хихикает, 
тыча пальцем в соцветь* пя
тен, кто пожимает плечами...

Говорят, что именно ■ та
ких случая* о вкусах не

сейчас помаленьку узнаем (а 
на Западе он уже стал клас
сикой) и который в свое вре
мя изругивался?

СТАВИМ, впрочем, тот
^  авангард. Ангарский, до

морощенный, ни в коем случае 
не претендует на сравнение. 
Он, по словам руководителя 
группы В. Олененкова, ни на 
что не претендует. «Авангард» 
как название выставки возник
ло лишь потому, что группа 
не могла по-другому опреде- ' 
лить общую направленность 
своих произведений.

Вообще с терминологией 
все очень сложно. Еще два- 
три года назад во всех спра
вочниках, словарях (в том чис
ле и в художественной энцик
лопедии издания 1986 годе) 
авангардизм преподносится 
как порождение «кризиса бур
жуазной культуры», как явле
ние, не только чуждое «иде
алам социализма и традициям 
демократической культуры», 
но и конфликтующее с ними. 
Это сейчас становится извест
ным, что есть, оказывается, и 
советский авангард, нисколько 
не противоречащий «идеа
лам», что произведения на
ших авангардистов (для нас их 
имена звучат словно ■ пере
воде с иностранного — так не
знакомы) обладают высокими 
художественными достоинст
вами — короче, заполняется

Выставка группы молодых художников «5-е дыхание*, ра
ботавшая в молодежном ценгре с конца октября, закры
лась.

Безусловно, б жи*ии города она была событием. 7олько 
вот — к а к и м !  Культурным} Скандальным! Просто лю
бопытным!

что же такое авангардизм,
А общую направленность 

произведений группы можно 
определить каи поиск, меле- 
римент в цвете, форме, теме. 
Но —- как эксперимент толь
ко »тоЙ группы. Во многих Da- 
ботах художники оказывались 
изобретателями велосипедов]
этот путь давным-давно прой
ден, по словам искусствове
дов. другими.

Однако упрекать в диле
тантстве легко. У большинства 
из нас багаж знаний о живо
писи, архитектуре исчерпы
вается школьными уроками 
рисования. Беда, конечно, а 
не вина. Хотя это отдельная 
тема. Вернемся к выставке.

Она, считаю, явление — не 
в том значении, когда подра
зумеваются талантливые про-

I аад Владимир Олененков и 
его группа даже помыслить 
не могли. что иогда-нибу 
можно будет выставиться. Мы 
сами начинаем привыкать (и 
открытие выставки еще один 
шар на атом пути), что право 
на существование имеют не 
только разрешенные инициа
тивы и мероприятия. И даже 
не только те, которые мы 
приемлем. Но и те, что неко
торым из нас «совсем-совсем» 
не нравятся. Кооперативы, 
экологическое движение, вот 
еще и ангарский аван
гард. (Вообще говорят, что 
«авангарду» сейчас в больших 
и малых городах, как коопе
ративных джинсов, навалом).

Пусть выставок будет как 
можно больше. Ура — вы стаи-

И

нам! Пусть выставляются все, 
кому есть что показывать. А 
мы, когда с нас схлынет эйфо
рия новизны, будем людьми, 
уже умудренными опытом. И 
вот тогда начнем сравнивать и 
судить...

Р |  ОКА ЖЕ СРАВНИВАТЬ и 
судить могут лишь не

многочисленные в Ангарске 
искусствоведы. И, конечно, 
имея точкой отсчета Кандин
ского, Малевича, Ф и ло н о в а , 
они разнесут ангарский аван
гард в пух и прах. Что и слу
чилось: «Авангардом здесь и 
не пахнет ,. Все это —- пара
фразы, причем довольно при
митивные, поверхностные. Не 
хватает глубины, осмысления 
конфликта, нет самостоятель
ного мышления», — такую 
оценку дала искусствовед Н. 
Никишина, то есть чело
век, умеющий судить об ис
кусстве профессионально.

Честно говоря, в чем-то на
ши оценки совпадали. Многое 
действительно показалось 
вторичным, словно навеянном 
злободневными политически
ми плакатами на тему «Пере
стройка и мы». Причем до 
плакатов картины не дотяги
вали по слабости заложенной 
в них идеи.

Но для меня, как и для 
доброй половины ангарчан, 
побывавших на выставке, глав
ным было не это. Мы не стре
мились отыскать, что вторично, 
а какие сюжеты заимствованы 
у Дали. Явную халтуру отмета
ли сразу (на это вкуса хвата
ло), но ведь и сквозь «па
рафраз», сквозь «примитив
ность» и «поверхностность» 
мы видели искреннее жела
ние донести свое видение ми
ра, свою боль и проблемы.

А некоторые картины по- 
настоящему понравились. Не 
знаю, может, это только на 
мой непритязательный вкус.
Каргины И  Репина «Воспоми
нания». В. Олснанкома «Вре
мя». «Художник...». Хотелось 
бы увидеть их еще раз.

А. КОИОУРОВА.
*
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Г О С Т И  Г О Р О Д А

—  Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  
25, 26 ноября — ДК «СОВРЕМЕННИК»

Э С  ГРАДВ OJE РЕВЮ

'В ДК «Современник» 24 ноября 
состоится дополнительный кон
церт группы «Лабиринт» (солист
ка — Алиса Монк) и группы «4-е 
измерение». Начало в 17.00. Биле
ты в кассах ДК «Современник» и 
«Строитель». Принимаются кол
лективные заявки.

Приглашает 
ДК нефтехимиков
В мелом зале ДК состоится 

очередное заседание в клубе 
фотокинопутешествий. Клуб 
приглашает ангарчан совер
шить путешествие в Польшу. 
Рассказывает зав. отделом 
к.льтуры Ангарска Сергеева 
Л. А. Начало в J9 часов 2.4. XI.

при участии членов московского клуба 
иллюзионистов

Юрия Карнаухова
(ментальная магия),

ФАИНЫ АСТРОВОЙ
(чтение мыслей на расстоянии), 

ВЛАДИМИРА ПОЛИЩУКА
(гипнотический сон на острие клинка)

И ДИПЛОМАНТОВ Р Р Е С П У Б Л И К А Н С К О Г О  
ФЕСТИВАЛЯ У К Р А И Н Ы

группы „АРЕЙ“
В программе песни Р. Паулса, Т. Кутуньо, А. Челентано, 

инструментальные пьесы, эквилибр на катушках, моноцикл 
на проволоке, юмор, пародии, конферанс, фельетоны 
М. Жванецкого.

Начало концертов в 18.30 и в 20.30.
Предварительная продажа билетов ежедневно с 18.00 в

кассах ДК.
Коллективные заявки ежедневно с 11.00 до 15.00 по тел.:

3-51-61.

Куда пойти учиться

24 НОЯБРЯ — ДК НЕФТЕХИМИКОВ 
2S, 26 НОЯБРЯ — ДК «СОВРЕМЕННИК»

Дети, для вас! 
ЭС ТРА Д Н О -Ц И РКО ВО Е П РЕД С Т А ВЛ ЕН И Е

,,Веселый калейдоскоп“
ПРИ УЧа СТИИ 

МОСКОВСКОГО КЛУБА ФОКУСНИКОВ 
В ПРОГРАММЕ: путешествие в мир магии и чудес, игры, 

веселый жонглер, чтение мыслей на расстоянии, эквилибр на 
катушках, клоунада-гипноз, фокусы, манипуляция, иллюзион 
«Сон на острие меча», танец «Механическая кукла», путеше
ствие в мир любимых детских песен, миниатюра «Арлеки
но», моноцикл на проволоке.

ВЕСЬ КОНЦЕРТ НА СЦЕНЕ ВЕСЕЛЫЕ КЛОУНЫ 
СЕНЯ И ЛУНЯ 

Начало в 11 и 16 час.
Предварительная продажа билетов ежедневно с 19 нояб- 

ря. в 18 часов в кассах дворцов культуры. Коллективные за
явки с 11.00 до 15.00 по тел.: 3-51-61.

УВАЖАЕМЫЕ ТОВАРИЩИ!
По просьбе зрителей изменено время начала концертов

артистки кино, исполнительницы главных ролей в кинофиль
мах «Кавказская пленница», «Семь невест ефрейтора Збру
ева», «13 стульев» и др.

Натальи ВАРЛЕЙ.
Концерты состоятся 26 ноября в ДК «Строитель» в 15 час., 

17.30 и в 20 час.; 27 ноября в ДК «Современник», в 15 час., 
в 17.30 и в 20 час.

К И Н О
В И Д ЕО К А Ф Е  «Ю НОСТЬ» — 

Мультсборник. 11, 13, 15,̂  Остров
дракона (Япония), 17, 19t 

«М ИР» — Заклятие долины змей. 
10, 12. 14 (удл.), 16-20, 18-10, 20. 21-50.

«РОД ИНА» — Францу*. Воры в за. 
ионе. 11, 14, 17, 20.

Автоответчик 6-04-28.
«ГРЕН А Д А » — Приключепия ма

ленького палы. 10, 12, 14. 16. Мой 
боевой расчет/ 17-40, 19-40. 21-40.

«П И О Н ЕР» — Приключения Васи 
Куролесова, 10, 12. Я и весь класс. 
14, 16. Шут. 18, 20, 21-50.

«Ю НОСТЬ» — вал «Луч* — Сила 
любии (2 серия). 10, 14, 17*20, 20-10, 

Зал «Восход» —* Ошибка старого 
волшебника. 9-40. 13-30, 16, Серая 

И . 17, 19, 21.

Иркутским государственным 
педагогическим институтом ино
странных языков объявлен при
ем на подготовительное отделе
ние для обучения по специально
сти «Преподаватель начального 
военного обучения и иностран
но^ языка».

На подготовительное отделе
ние принимаются юноши, про
шедшие действительную военную 
службу в Вооруженных Силах 
СССР, по направлению военного 
комиссариата по месту житель
ства, с положительными партий
но-комсомольскими характери* 
стиками.

Решение о приеме на подгото
вительное отделение принимает
ся после собеседования. Обуче
ние проводится с декабря по 
июнь включительно. На ьесь пе
риод обучения слушателям вы
плачивается стйпендия в разме
ре 50 рублей. Иногородним

Ангарский механико-технологи
ческий техникум легкой промыш
ленности производит прием слу
шателей по подготовке к вступи
тельным экзаменам на базе 8 и 
10 классов. Начало занятий 5 ян
варя 1989 г. Об условиях приема

Отчет депутатской группы MMS , 
перед избирателями, проживаю- 4 
щими на территории посолив Ки
рова, кварталов 84 и 95, состо
ится в красном уголко общежи
тия завода-втуза 29 ноября ■ 19 
часов.

Ангарское предприятие обще
ства книголюбов приглашает на 
постоянную работу оператора 
ВЧУ, имеющего допуск по ТБ до 
1000 вт, экономиста-нормировщи- 
ка, мастера переплетного цеха, 
резчика бумаги, печатников.

Обращаться по адресу: Майск, 
ул. Димитрова, 1, тел.: 9-59-13.

меняет
предоставляется общежитие.

По окончании подготовитель
ного отделения слушатели сдают 
три экзамена: сочинение; исто
рия СССР; иностранный язык 
^англииский, немецкий, француз
ский).

Слушатели, успешно сдавшие 
экзамены  ̂ зачисляются на пер
вый курс института без вступи
тельных экзаменов.

По окончании обучения выпу
скникам института присваивается 
звание «лейтенант запаса», выда
ется диплом преподавателя на
чальной военной подготовки и 
иностранного языка, бесплатное

ицерское обмундирование со
гласно табельному аттестату с 
разрешением ношения военной 
формы.

С заявлением обращаться в 
военный комиссариат (ул. Мос
ковская, 7).

узнать по адресу: г. Ангарск-35, 
Ленинградский проспект, 35, от
дел кадров. Телефон: 6-08-64. 
Проезд автобусом № 7 до оста
новки «Техникум легкой про
мышленности», трамваями N2 5, 6, 
7 до остановки «Узел связи».

(0593).

ВНИМАНИЕ!
Начинает свою работу городской дискуссионный клуб, ор

ганизованный горкомом комсомола и ДК нефтехимиков. На 
его встречах будут обсуждаться актуальные социально-эконо
мические проблемы и вопросы истории нашей страны.

Первое заседание состоится 24 ноября в большом зале 
дворца, в 19.00 и откроет собой цикл исторических бесед 
«Судьбы социализма». Тема первого заседания: «Усвоили ли 
мы уроки советской истории».

Во встрече участвуют иркутские ученые кандидат истори
ческих наук В. Н. Дятлов и кандидат философских наук М. Я. 
Рожанский.

Вход свободный. Приглашаются пропагандисты, комсо
мольский и идеологический актив, преподаватели истории и 
обществоведения, все желающие.

ГК ВЛКСМ.

Кооператив «Отдых» приглаша
ет на концерты популярной мос
ковской рок-группы «Сталкер», 
которые состоятся с 25 по 30 
ноября в г. Иркутске. Заявки 
принимаются в ДК «Энергетик», 
кеб. 103, или по тел.: 2-27-88.

Кооператив «Созидание»
приглашает владельцев лич
ных машин для работы в каче
стве водителей такси, в сво
бодное время.

Справки по тел.: 2-59-60 по
сле 19 часов. Сбор 26 нояб
ря, 3 декабря с 15 до 18 ча

сов по адресу: ул. Горького, 
дом 1а, РСУ. (2450)

Каток «Ангара» приглашает вас 
на массовые катания. Каток ра
ботает в среду и четверг, с 17 
до 20 часов, в субботу и воскре
сенье — с 12 до 19 часов. На 
стадионе выдаются напрокат 
коньки фигурные, хоккейные.

Производятся заточка и на
клепка коньков.

Врач-психотерапевт прово
дит платное леченио гипно
зом, обучение аутотренингу 
лиц, страдающих неврозами, 
сексуальными нарушениями, 
злоупотребляющих алкоголем, 
табакокурением. Справки по 
телефону: 6-52-19.

(2499).

Открыта предварительная продажа 
билетов на художественный фильм 
«Ночной сеанс».

«КО М СОМ О ЛЕЦ» — Кинг-Конг (2 
серии). 16, 19, Страшилища. 14, 

«О КТ ЯБРЬ* — Курьер. 13, 16
(УДЛ.), 17-20, 19-Ю. 21,

ДК Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  -  Тающие
облака (2 серии). 15( 18.

Вниманию владельцев времен
ных гаражей, расположенных за 
теплотрассой в 6а микрорайоне!

В связи со строительством 
ливневого коллектора от АЭМЗ 
до Ангарского проспекта просим 
вас вывезти до 1 декабря вре
менные гаражи, попавшие под 
застройку, на территорию га
ражно-строительного кооператива 
№ 1. По вопросам отведения 
места обращаться в райкомхоз 
Юго-Западного райисполкома.

Выражаю глубокую благодарность 
коллективам орса ЛУС, МСУ-50, со
седям, друзьям и близким, принявшим 
участие в похоронах дорогого мне 
человека, мужа Давыдова Прокопвя 
Павловича.

Женя.

При Ангарском Доме вете
ранов труда открыт центр со
циального обслуживания днев
ного пребывания для пенсио
неров и престарелых. Желаю
щих посещать дневное отде
ление просим обращаться в 
центр по адресу: 17-й микро
район, дом 9, справки по тел.: 
9-74-28.

Администрация ДВТ.

3-комнатную квартиру улучшенной 
планировки (41 кв. м, 2-й этаж, теле
фон) на равноценную в г Минусин
ске, Иркутске, п. Каменске Бурятской 
АССР, Возможны варианты. Раб. 
тел.: 2.90-16( 6-38.71 (после 19 ча
сов), ' (2348).

О
3-комнатную квартиру улучшенной 

планировки (42 кв. м. Б-й этаж, теле
фон) на 2. комнатную улучшенной пла
нировки с телефоном и любую одно
комнатную. Тел.: 6-16-20. (2386)

О
4-комнатную квартиру улучшенной 

планировки (56 кв. м, 4-й этаж) на 
3. и 1-комнатную Первый этаж не 
предлагать. Адрес: 7а мр-н, дом 16, 
кв. 259. (2387).

О
Срочно 2-комнатную благоустроен

ную квартиру (З-й этаж, 27,4 кв. м, 
комнаты изолированные, балкон, га
зовая плита) в г. Лсово Молдавской 
ССР на 2- или 1-комнатную в Ангар
ске (кроме первого этажа). Адрес: 
278560, г, Леово Молдавской ССР, 
а-я № 37| Бартошик А, Н, (2398)

©
1-комнатную благоустроенную квар

тиру (20,5 кв. м, 2-й этаж, балкон, 
мусоропровод, газ, коэффициент 1:6) 
в центре г. Амурска Хабаровского 
края на равноценную или 2-комнатную 
в Ангарске, Возможны варианты. Ад
рес: 11-й мр-н.-5-47, (2420).

о
2-комнаТную квартиру в 72-м квар

тале на равноценную в Юго-Западном 
районе Тел.: 3-44-44. 4-46-34.

* (2421).о
4-комнатную квартиру (42,7 кв. м, 

З-й этаж, телефон, кухня 9 кв. м) на
2- и 1-комнатную квартиры^ Адрес: 
6-й мр-н-15-8. тел.: 6-23-86 (после 19 
часов). (2423).

О
2-комнатпую квартиру (31 кв. м( 1-й 

этаж, телефон) улучшенной планиров. 
кн на 2-комнатную и комнату илв
3-комнатную Тел.: 9-78-71. (2470)

о
Комнату в квартире на 8 хозяина 

(1-й этаж, 20,2 кв. м) в 19-м кварта
ле на 1-, 2-комнатную квартиру. Адрес: 
10-Л микрорайон, дом 41, кв. 128.

Следующий номер «Знамени 
коммунизма» выйдет в пятницу, 
25 ноября.

Зам. редактора В. Н. МУТИН.

В четверг, 24 ноября, прием 
посетителей в общественной при
емной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» будет вести Деми
на Галина Федоровна с 14 до 10 
часов.

У Т Е Р И
Утерянное водительское удостовере

ние ААШ  № 308079 и талон преду
преждений ААЯ № 554079 на ими Ко- 
новаленкова Олега Анатольевича счи
тать недействительными. (2393)

0
Утерянную трудовую книжку на имя 

Мананниковой Елены Владимировны 
считать недействительной. (2397)

Коллектив учителей, родителей в 
учащихся школы Н» 10 выражает 
глубокое соболезнование ученице 
5«г» класса ЯровицнноА Лене и 
ее родным по поводу тяжелой ут
раты — смерти отца

ЯРОВИЦИНА 
Сергея Алексеевича

Коллектив Ангарского хладоком
бината, администрация, партий
ный и профсоюзный комитеты 
скорбят в связи со смертью ста
рейшего работника предприятии, 
члена КПСС

АНТОНОВА 
Дмитрия Каляяояячя 

и выражают искреннее соболезно
вание семье и родственникам по
койного

Коллектив участка механизация 
треста Сибхиммонтаж глубоко 
скорбит о безвременной смерти 

ЧЕРНИКОВОЯ
Эльвиры Валентиновны

* выражает искреннее соболезно
вание сыну Андрею в дочери 
Ольге
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